

Dankeschön-Ausflug für die ehrenamtlichen Mitarbeiter



Zu einem festen Termin in jedem Jahr gehört der Dankeschön-Ausflug für die ehrenamtlichen Mitarbeiter des St. Franziskus-Hauses. Der Überraschungsausflug 2014 führte diesmal nach Münster. Vom Bahnhof in Münster ging es zu Fuß zum neu eröffneten LWL-Museum für Kunst und Kultur. Kunsthistorikerin Emanuela Gruber präsentierte der Gruppe in einer 90minütigen Führung durch das Museum. Nach einer kleinen Kaffeepause im Innen-

hof des LWL-Museums ging es dann weiter in das GOP Varietémünster. Die Ausflügler waren begeistert von der Show – es passte einfach alles. Begnadete Artisten tobten über die Bühne und inspirierten sich gegenseitig mit verrückten Ideen, persönlichen Höchstleistungen, tollkühnen Experimenten und überschäumender Lebensfreude.

Gemütlich klang der Abend nach der Show dann in Oelde aus.